



Bupati Sekadau Terima Penghargaan WTP Dari Menkeu RI

SEKADAU. Bupati Sekadau, Simon Petrus SSos MSI, kembali menerima piagam penghargaan atas keberhasilan pemerintah daerah Kabupaten Sekadau saat menyusun dan menyajikan laporan keuangan tahun 2013 dengan capaian standar tertinggi dalam akuntansi dan pelaporan keuangan pemerintah dari Kementerian Keuangan.

Piagam tersebut diserahkan langsung Menteri Keuangan Republik Indonesia, Muhammad Chatib Basri, di gedung Dhanapala Kementerian Keuangan RI Jalan Senen Raya Jakarta, Jumat, 12 September 2014. Penyerahan penghargaan bertepatan dengan acara Malam Apresiasi, sesuai Rapat Kerja Nasional (Rakernas) Akuntansi dan Pelaporan Keuangan Pemerintah 2014, yang dibuka Wakil Presiden RI, Boediono.

Standar tertinggi dimaksud adalah penilaian Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) terha-



Penyerahan piagam WTP dari Menkeu. isri

dap Laporan Hasil Pemeriksaan (LHP) Keuangan tahun anggaran 2013 dari Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI. Simon Petrus merupakan satu dari 136 kepala daerah di Indonesia yang menerima piagam penghargaan dari Menkeu RI tersebut.

Chatib Basri mengatakan,

piagam penghargaan ini sebagai bentuk apresiasi kepada kepala daerah karena berprestasi dalam penyelenggaraan pengelolaan keuangan Negara. "Penghargaan itu berkat opini WTP dari BPK RI. Tujuan lain, sebagai wujud motivasi dari Pemer-

intah Pusat kepada kepala daerah dalam menciptakan pengelolaan keuangan daerah bersifat transparansi dan akuntabel," paparnya.

Ia mengajak seluruh kepala daerah di tanah air untuk terus menata kerja di pemerintahan masing-masing dengan lebih memfokuskan perbaikan bidang keuangan. Chatib mengharapkan, Rakeras Akuntansi dan Pelaporan Keuangan Pemerintah 2014 menjadi motivasi bagi kepala daerah lain agar bisa meraih opini WTP di masa akan datang.

Kepada wartawan, Bupati Simon Petrus mengatakan, penghargaan yang diterima oleh pihaknya dari Menkeu RI merupakan apresiasi atas kinerja yang dilakukan oleh seluruh SKPD di lingkungan Pemkab Sekadau dalam men-

gelola keuangan daerah yang transparans dan berakuntabilitas.

"Penghargaan ini akan menjadi motivasi bagi kami Pemerintah Kabupaten Sekadau. Dua tahun kami berturut-turut memperoleh penilaian WTP dari BPK RI. Saya berharap opini WTP bisa dipertahankan pada LHP Keuangan tahun 2014," kata Orang nomor satu di Bumi Lawang Kuari yang sudah dua periode dipilih rakyat.

Jumat itu, Bupati didampingi Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Sekadau, Iwan F. Karantika. "Saya berharap dengan Opini WTP 2 tahun berturut-turut ini kedepan, aparaturnya Pemkab Sekadau harus lebih profesional lagi dalam mengelola keuangan daerah," papar Iwan. (bdu/r)